

## Pressemitteilung BFK

### **BFK zur GNK-Ausgliederung: Deutliches Nein**

Der Vorstand des Bürgerforums Küsnacht (BFK) anerkennt, dass der Gemeinderat bei der Ausarbeitung der Vorlage zur Ausgliederung des Gesundheitsnetzes Küsnacht (GNK) in eine gemeinnützige Aktiengesellschaft gewisse Zugeständnisse betreffend Mitbestimmung und Kontrolle durch die Küsnachterinnen und Küsnachter gemacht hat. Dies in intensiver Zusammenarbeit mit Parteien, Bürgerforum und Einzelpersonen.

Die BFK-Mitglieder haben sich jedoch deutlich gegen die Ausgliederung ausgesprochen. Stattdessen befürwortet eine Mehrheit ebenso klar die Einzelinitiative zur Schaffung einer vom Volk gewählten Kommission mit speziellen Kompetenzen zur Gestaltung und Verwaltung des Gesundheitsbereichs. Der Entscheid fiel aufgrund einer schriftlichen Umfrage unter allen Vereinsmitgliedern.

Vorstand BFK

Küsnacht, 8.5.23